
◎６年生を先頭に出発！ ◎松ぼっくり輪投げ 

 

◎みんなでゴール☆ 

 

 

☆ 青天の下 秋を満喫した全校ハイキング ☆ 

１０月２９日（金）     
雲一つない青空、穏やかで暖かな日、恒例の唐沢山への全校ハイキングが行われました。なかよし班ご

とに歩いていきました。６年生の班長の後ろには１年生がついていきます。６年生は、時々後ろを振り返

りながら１年生のペースに合わせて歩いていました。唐澤山神社周辺でのウォークラリーでは、下級生を

優先してゲームに参加していました。この活動を通して、秋の自然に親しむことと地元唐沢山の歴史を学

んで欲しいと考えました。また、高学年児童にはリーダーシップと思いやりの心を、４年生以下の児童は、

山登りという試練に対して我慢する心を育てたいと考えました。初めて参加する１年生はもちろん、誰一

人弱音を吐かずハイキングを終え無事学校に戻ることができました。 

唐沢山の麓に位置する本校ならではの行事です。心を育てると共に、子どもたちもとても楽しむことが

できました。ボランティアで参加してくださった保護者の皆様、ご協力ありがとうございました。 

 
 

 

 

 

 

 

  

 

〖校長室だより〗                       佐野市立栃本小学校 

第 ５４号                        ２０２１．１１．１０ 

 

運動会のアンケート回答にご協力ありがとうございました！ 
（回収率９８％） 

１ 児童の参加態度について 

 ① 良かった ４２名（８９％） ② どちらかと言えば良かった ５名（１１％） 

２ 種目について 

 ① 良かった ２４名（５１％） ② どちらかと言えば良かった １３名（２８％） 

 ③ どちらかと言えば良くなかった ９名（１９％） ④良くなかった １名（２％） 

３ 開催時期について 

 ① ９例年通り月第３週 １５名（３２％） ② ５月から６月（春） ９名（１９％） 

③ ９月中旬から１０月上旬 ２２名（４７％）  ④ その他（いつでもよい） １名（２％）   

４ 開催時間について 

① 今年度と同様半日 ３６名（７７％） ② 地域と一緒に１日 ９名（１９％） 

③ その他 ２名（４％） （学校単独で１日、どちらか選べない）   

 〇 コロナ禍において、対策を十分行い安全に運動会ができたこと、子どもたちの一生懸命さや頑張る姿

に感動されたという感想をたくさんいただきました。 

〇 種目については、コロナ禍にもかかわらず工夫を凝らしていたというご意見の一方、これまであった

種目（騎馬戦、リレー）ができないのは盛り上がりに欠け、残念というご意見もありました。 

 〇 開催時期については、熱中症対策を考えると今年度のような時期（９月下旬から１０月上旬）開催と

いうご意見が半数近くありました。また、午前中の開催も８割近くの方が良かったとのことでした。 

 ※ ご意見やご指摘を受けた点につきましては、より良いものになるよう改善をしてまいります。 

 ※ 開催時期や方法につきましては、今後地域の方と話合いを行い決定していきたいと思います。 

 


